



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN. N. U. Naciones Unidas, mayo 25 (AP). El secretario norteamericano de Estado, Cyrus Vance, junto al veterano diplomático W. Averill Harriman; y en segundo plano, el embajador Andrew Young y el actor Paul Newman. Los 4 se hallan en la delegación de los EE. UU. en la conferencia de las N. U. sobre desarme.

## OLP promete poner fin a su presencia armada en Líbano

Beirut, mayo 25 (AP). La Organización para la Liberación de Palestina (OLP) prometió poner fin a su presencia armada en el sur del Líbano, retirar los voluntarios no palestinos de la zona y coexistir pacíficamente con las fuerzas de mantenimiento de paz de las Naciones Unidas destacadas allí. Dijo que actuó para contribuir a "lograr una total retirada israelí del sur y restablecer la soberanía libanesa en la región".

Se llegó a ese acuerdo anoche, en una reunión de tres horas entre el primer ministro, Salim El Hoss y la delegación de 6 miembros encabezada por Arafat, efectuada en la residencia suburbana del primer ministro.

Hoss dijo que próximamente se establecerá un comité militar de

tres miembros para supervisar "in situ" la aplicación del acuerdo en la región sur.

El comité será constituido con representantes de la OLP, de las fuerzas libanesas de seguridad, de las de la Liga Árabe —constituida principalmente por soldados sirios— que hace cumplir el armisticio que siguió a la guerra civil de 18 meses en el resto del Líbano.

## Anuncian nuevo paro general de trabajadores en Colombia

Bogotá, mayo 25. (UPI). La Universidad Nacional y otras instituciones educacionales en cuatro ciudades del país fueron clausuradas debido a graves disturbios estudiantiles, mientras se anunciaba un nuevo paro general de los trabajadores estatales, al continuar la oleada de agitación social en Colombia a sólo 10 días de las elecciones presidenciales. Además de la Universidad Nacional fueron cerrados establecimientos de enseñanza estatal en Cali, Medellín, Bucaramanga y Barranquilla, en prevención de nuevos tumultos.

Los incidentes estudiantiles se iniciaron hace casi tres sema-

nas, cuando el gobierno del presidente Alfonso López Michelsen dispuso aumentos en las tarifas del servicio urbano de pasajeros, medida que fue rechazada por los trabajadores y estudiantes de di-

— Pasa a la página 11 —

## Carter trata de contrarrestar declinación de su popularidad

Washington, mayo 25. (Latin-Reuters). El presidente Jimmy Carter inició hoy una gira política por los Estados centrales norteamericanos con el aparente propósito de contrarrestar la declinación de su popularidad. Mientras una nueva encuesta de opinión pública lo ubicaba detrás del ex presidente Gerald Ford y del dirigente republicano Ronald Reagan para el hipotético caso de que se efectuara ahora una elección, Carter se trasladaba en avión a Chicago para participar en una conferencia televisada de prensa y pronunciar un discurso de neto corte proselitista en una

cena política en ese tradicional baluarte democrata.

Un sondeo llevado a cabo por encargo de ABC News y Louis Harris, cuyos resultados fueron

— Pasa a la página 13 —

# Francia propone nuevo organismo de desarme

Naciones Unidas, mayo 25. (AP). El presidente de Francia, Valery Giscard d'Estaing propugnó hoy la creación de un nuevo organismo de desarme mundial y respaldó una oferta norteamericana de proveer un sistema de alerta anticipado para descubrir la inminencia de eventuales ataques.

Giscard d'Estaing dijo, en su discurso en la sesión especial de desarme de las Naciones Unidas, que debería establecerse un Instituto Mundial de Desarme dependiente de las Naciones Unidas y con una conformación que siga el modelo del Fondo Monetario Internacional.

Por su parte, México propuso hoy la pro-

hibición de todos los ensayos de armamentos nucleares, la eliminación total de las armas químicas y la proscripción del napalm y otros armamentos incendiarios, como parte de medidas mundiales inmediatas de desarme.

El embajador García Robles, representante permanente de México ante el Comité de Desarme de Ginebra dijo: "Nos parece axiomático que el objetivo final de los esfuerzos de los Estados en el proceso del desarme debe ser el desarme general y completo bajo un control internacional eficaz y que las medidas de desarme nuclear tendientes a lograr la reducción progresiva de las armas nu-

— Pasa a la página 37 —

## Once colaboradores de Velasco Alvarado deportados de Perú

Lima mayo 25 (Latin). Once colaboradores del ex presidente Juan Velasco Alvarado fueron deportados de Perú.

— Pasa a la página 13 —



LLEGA A ABADIA. Londres, 25 de mayo. (AP). El Príncipe Carlos llega a la Abadía de Westminster, para la ceremonia de los caballeros de la Gran Cruz de la Orden de Bath.

## Dominicanos conocerán hoy resultados de elecciones

Santo Domingo, mayo 25. (AP). Tras nueve días de incertidumbre y tensión los dominicanos conocerán los resultados finales de las elecciones generales del 16 de mayo pasado, en las que unos dos millones de dominicanos concurren a las urnas a elegir sus gobernantes para el próximo período presidencial de cuatro años.

El presidente de la Junta Central Electoral, Manuel Joaquín Castillo, informó a The Associated Press que el organismo tiene en su poder ya por lo menos 20 de las 32 actas electorales de municipios del interior del país que faltan por computar. Se espera que hoy lleguen las restantes para tener listos la parte final de sesiones.

Han sido invitados todos los delegados políticos de los partidos que concurren al certamen electoral de la semana pasada. El pueblo dominicano espera, sin embargo, sólo la reiteración de la Junta Central Electoral que confirme si el Partido Revolucionario Dominicano (PRD), mayoritario de la oposición, y su candidato presidencial Antonio Guzmán Fernández, fueron los ganadores de la consulta cívica.

## Mueren 5 militares peruanos al precipitarse helicóptero

Lima, mayo 25. (AP). El jefe de la división aerotransportada del ejército, general Carlos Arrisueño Ballón, pereció con por lo menos otros cuatro oficiales cuando un helicóptero con 17 militares se precipitó a tierra a unos 170 kilómetros al sur de esta capital, dijeron hoy fuentes militares. Las fuentes dijeron que además de las cinco víctimas se estaba tratando de confirmar si otros cuatro oficiales murieron, según habían señalado algunas versiones radiales. Otros 8 ocho ocupantes resultaron heridos en el accidente ocurrido ayer.

La emisora local Radio Victoria había dado cuenta esta mañana que el aparato se estrelló en una zona montañosa de Quilmana, pequeña localidad agrícola vecina a la ciudad de Canete, 150 kilómetros al sur de aquí.

El accidente se conoció cuando el mayor de la Fuerza Aérea, Carlos Gastelu, comandante de la nave, pese a estar herido logró caminar desde el remoto paraje donde cayó el helicóptero hasta un puesto policial en busca de auxilio.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN CEREMONIA. Washington, mayo 25. (AP). En una ceremonia realizada ayer en la Casa Blanca, el presidente Jimmy Carter, su esposa Rosalynn,

posan junto al ex presidente Gerald Ford y su esposa Betty. El matrimonio Ford presencia el descubrimiento de sus retratos oficiales.